

Suben producción y exportación de autos (Reforma 07/05/19)

Suben producción y exportación de autos (Reforma 07/05/19) Amelia González Cd. de México (07 mayo 2019).- En abril, la producción de autos del País creció 2.02 por ciento anual y acumuló dos meses consecutivos al alza, mientras que las exportaciones avanzaron 4.95 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La producción de autos alcanzó un total de 299 mil 707 unidades en el mes de referencia, mientras que en el acumulado de enero-abril el total fue de un millón 292 mil autos. También en el acumulado, la producción de vehículos ligeros creció 2.79 por ciento, en tanto que las exportaciones lo hicieron en 2.82 por ciento. El mayor productor del mercado nacional durante abril fue General Motors, con 23.94 por ciento del total y una producción que ascendió a 71 mil 764 unidades ligeras producidas, y con un crecimiento con respecto al mismo mes de 2018 de 2 mil 80 autos o 2.98 por ciento. En segundo lugar de participación en el mercado, Nissan produjo 46 mil 364 vehículos y cubre un total de 15.47 por ciento del mercado de autos. Sin embargo, tuvo una caída en su producción de 5 mil 409 autos o 10.45 por ciento anual. Por el contrario, entre los que cubren una menor porción del mercado está Mazda que pasó de 3.48 por ciento en el mismo mes de 2018 a 1.87 por ciento este año. Su producción en abril de 2019 fue de 5 mil 619 unidades, 4 mil 609 autos o 45.06 por ciento menos que el año pasado. En cuanto a las exportaciones, el total de vehículos ligeros enviados al exterior en el cuarto mes del año fue de 284 mil 471 vehículos y el acumulado de 2019 se ubica en un millón 121 mil autos. El mayor exportador es General Motors con 68 mil 828 vehículos enviados al exterior y el grupo FCA (Chrysler y Fiat) con 49 mil 539 autos. Las marcas con mayor crecimiento en abril fueron Volkswagen con 6 mil 719 autos más que en el mismo mes de 2018 o 20.58 por ciento y Ford Motors con 4 mil 676 unidades o 26.18 por ciento más. La mayor caída fue de Mazda que exportó 3 mil 682 vehículos menos o un descenso de 33.70 por ciento con respecto al mismo mes del 2018.